

CHILEday Londres | 29 y 30 de junio

“Esperamos abordar con mayor detalle un aspecto que ya es transversal a todos los mercados financieros, la irrupción de las nuevas tecnologías (...) poder ver el rol que tenemos que jugar nosotros”.

CARLOS PAVEZ
Superintendente de Valores y Seguros



“Será una buena oportunidad para que se anuncien cambios normativos orientados a solucionar distorsiones que se transforman en obstáculos para el acceso de extranjeros al mercado de capitales chileno”.

MATÍAS REPETTO
Gerente general de BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa



“Además de la reforma que se está analizando, será una oportunidad para explicar la ley que amplía las alternativas de inversión de los fondos de pensiones, que entrará en vigencia desde noviembre”.

OSVALDO MACÍAS
Superintendente de Pensiones



“Me gustaría que se aborde la interconexión de las bolsas en Chile. Si queremos avanzar, necesitamos garantizar una sana competencia”.

JUAN CARLOS SPENCER
Gerente general de la BEC



La reforma previsional y la nueva institucionalidad que regulará el mercado de capitales son algunos de los temas que representantes del sector público y privado esperan tratar en el evento. Además, ad portas de las elecciones de noviembre, las discusiones también abordarán el escenario político.

Las expectativas del mercado local para el próximo ChileDay

Un reportaje de **GABRIELA VILLALOBOS**

FALTA poco más de un mes para que se lleve a cabo la próxima versión del ChileDay en Londres y las expectativas son altas. Entre los 340 asistentes que ya se encuentran inscritos destacan una veintena de líderes del sector empresarial y del mercado de capitales chileno. ¿Qué esperan de este encuentro? Como siempre, conocer más detalles sobre nuevas leyes o normativas, como quiénes integrarán la Comisión de Mercado Financiero, el avance en la reforma previsional y cómo funcionará el aumento en los límites de inversión de las AFP en activos alternativos. Las elecciones y un eventual cambio de Gobierno será otro de los focos, dicen algunos de los concurrentes. Junto con aquello, desde el sector privado esperan dialogar con las autoridades para ver la posibilidad de implementar cambios a favor del desarrollo del mercado. ●

“Estamos ad portas de un cambio de Gobierno y eso hará que se haga una revisión de los últimos cuatro años y nos focalicemos en los desafíos del próximo Gobierno en inversiones y pensiones”.

PEDRO ATRIA
Gerente general de AFP Cuprum



“Espero que se siga potenciando la colaboración público-privada y se logre posicionar a Chile como una plataforma de administración de fondos para América Latina”.

ANDRÉS MERINO
Gerente general MetLife Compañía de Seguros



“Una prioridad es conocer el nombre y el perfil de los candidatos que se propondrán para dirigir la Comisión de Mercado Financiero”.

LUIS ALBERTO LETELIER
Presidente de Acafi



Claroempresas

SOMOS LA DIFERENCIA ENTRE LO QUE ERES Y LO QUE PUEDES SER.



CLARO EMPRESAS SOMOS DIGITAL

800 000 171 | clarochile.cl



Con Claro es posible